

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 41	S0224/21	09.07.2021
zum/zur		
F0146/21 – Fraktion DIE LINKE, Stadtrat Mewes		
Bezeichnung		
Wie weiter mit der Aerosol-Arena?		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	20.07.2021	

In den letzten Monaten nach dem Wechsel des Eigentümers bzw. des Betreibers des o.g. Geländes überschatteten vor allem Skandal-Mitteilungen zu illegalen Müllablagerungen die Arbeit des vormals so erfolgreichen Kulturprojekts.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie geht es nun weiter?

Wenn es doch richtig ist, dass die Aerosol-Arena willkommener Bestandteil mit Alleinstellungsmerkmal in den Bid-Büchern der Kulturhauptstadtbewerbung war, bewegt zwangsläufig die Frage, was die Stadtverwaltung in den vergangenen Monaten tat und künftig tun wird, um die damit verbundenen Zielstrategien dennoch erreichen zu können?

*Wurden Gespräche geführt, wenn ja, wer mit wem, worüber und welchen Ergebnissen?
Welche Schritte sind als nächstes geplant?*

Wie beurteilen Sie aktuell konkret das Entwicklungspotential im Kontext von Integriertem Stadtentwicklungskonzept und Kulturstrategie?

Zu dieser Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Das Projekt „Aerosol-Arena“ ist aufgrund der damaligen Entwicklungen nicht mehr Bestandteil des zweiten Bewerbungsbuches gewesen.

Mit den jetzigen Immobilienverwaltern wurde ein Informationsgespräch ohne verbindliche Ergebnisse geführt. Weitere Schritte sind derzeit nicht geplant.

Mittelfristig kann für das Areal Klosterkamp 4 möglicher Weise ein Entwicklungspotential erkennbar werden. Im Kontext von Integriertem Stadtentwicklungskonzept und Kulturstrategie werden jedoch keine konkreten Aussagen dazu getroffen.

Daneben ist das Areal Bestandteil des Programms des durch die Bundeskulturstiftung geförderten Kultursommers.

Stieler-Hinz